



## École du Lac-des-Fées La petite agence



Mai 2013

### **Les bacs de madame Annette Cormier de l'école du Lac-des-Fées**

Texte de Salomé Renaud et Sandrine Boraschi, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

*Pourquoi ont-ils construit des bacs?*

Pour faire pousser des légumes et des fleurs, montrer aux élèves de l'école qu'il faut une bonne alimentation et faire découvrir des nouveaux aliments et fleurs.

*Qu'est-ce que madame Annette Cormier va faire pousser?*

Elle fera pousser des tomates, des concombres, des courges d'été, des courges d'hiver, des fines herbes et des fleurs comme les Capucine et des Souci.

Plusieurs personnes s'en occuperont comme: des élèves, des parents, etc. Pendant l'été, 1 famille par semaine s'occupera des plants. Madame Annette, bien sûr, s'en occupera aussi !

*D'où provient l'argent?*

L'argent provient de la ville de Gatineau du projet fond vert. Fond vert aide des organismes à financer des projets qui permettent d'améliorer l'environnement et la qualité de vie.

*Que vont-ils faire avec les légumes ?*

Au mois de septembre, ils vont les cuisiner et le surplus ira au dépanneur Sylvestre 9, rue Fortin à Gatineau.